



第35回 12月議会 植田和子議会報告会

日にち 1月27日（水）午後3時15～
場 所 北部公民館2F大会議室
コロナ対策や市議団の市への要望なども詳しくお話しします。また、国政や日頃思うことなど話し合いましょう。密を避け、間隔を空けてお席を用意します。

当日はマスク着用・検温もします。万全の体調でおいでください。

卷之三

1月31日(日)に市が主催する説明会が予定されています。直接、皆さんのお意見を市長に言える絶好の機会です。単なる「皆さんあけましておめでとうございます。昨年は新型コロナウィルス感染で正常な生活が奪われ大変な年でした。今年こそ、思い思いに希望を語り合える年と念じていましたが、コロナ感染収束の見通しが立ちません。

菅新首相はコロナ感染予防に対しても無為無策と言われ、また、安倍前首相も公の場で平然と嘘をつく!!こんな政治を許して良いのでしょうか?

今年は衆議院選挙が行われます。野党共闘を進めて5年、成果も現れています。日本共産党は野党政権で希望ある新しい政治めざし、皆さんに訴えていきます。「ニユースあすなろ」読者の皆さん、支持を広めてください。

今年も、コロナ禍から皆さんの命と暮らしを守るために全力で頑張ります。よろしくお願ひ致します。

止が困難になることなどから、「公衆衛生の実践上もデメリットが大きいので感染抑制を困難にする」。感染症の制御は「国民の理解と協力によるべき」、「罰則条項を設けないこと」などの緊急声明を出した。国民の理解と協力は十分な補償が伴つてこそでは? 権力で押さえつけるやり方に危機を感じる。

入れをします。指定ごみ袋の話を知らない方がまだたくさんいらっしゃいます。説明会や出前講座などを計画し、後の祭りにならないよう運動を広げましょう。

美原K

緊急事態宣言が出されました。
成人式が中止になりました。

市長と成人代表のビデオメッセージを配信、記念品のオリジナルエコバックを対象の方に郵送」と。もっと分散開催にするなど、もう少し優しい対応ができたかったのでしょうか。

新しい暮らしを考えるのは、私たちだけでなく行政もしっかりと考へて、未来を担う若者や子ども達の立場に立った取り組みをして欲しいです。

10日、振り袖の新成人たちが江戸川の土手で記念写真を撮っていました。

成人おめでとう!! ゆ

布団の中でも眠りに入ることが覚めてしまつたとき私はよく日曜版の「漢字パズル」・「ちがいさがし」・「クロスワード」・「ナンプレ」をやります。頭の体操になります。特に「ちがいさがし」はどつつきやすぐ面白いです。絵の中のどの辺に違いがあるか

今
日曜版に注目

「もってけ市」12月27日(日)開催



「もつてけ市」
12月27日(土)
開催

と、つまづく心配がなくなるのでしょうか。
市が取得したジエトロの跡地や公共施設の再設置など、駅前周辺の活性化に向けた調査も始まるようですが、住民の意見をしつかり聞いて、江戸川台の駅を利用する人たちの立場に立った計画を進め

元農水大臣首になる前に農
員辞職の逃げ
●宣言に
悲鳴上げるな
飛沫飛ぶ
緊急事態宣言で生活、営業
壊されても悲鳴も挙げられな
い

●新春を
わが世の春は
コロナのみ
おめでとうの言えない正月

●鶏小屋の
別種で「は

あすなろ川柳

編集部

「しぶん赤旗」
を予想しながらやつて
います。「クロスワードパ
ズル」はやることによっ
ていろいろな知識が得ら
れます。日曜版のものは
わりやすいと感じてい
るのでお薦めです。時間
がある時は「ナンプレ」
がいいです。初級でも結
構時間がかかります。皆
さんもやってみてはいか
がですか。購読していな
い方は是非購読してみま
せんか。(西深井 S)